

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe. Samuel Arias, Mónica Velasco. Aguasantas Cabrerizo, y Juana Martinez en proceso de recuperación. Rafael del Pino y Paquita Martinez.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por los preparativos del campamento de verano para niños y adolescentes. Las inscripciones llegan a más de 55 campistas. El equipo de monitores trabajando en los contenidos, los deportes, estudios bíblicos y muchas más actividades.

- Seguimos orando por otros hermanos y familiares como Meure (sobrino de Mary) y Aurora Perez, mamá de Lidia Lois aún hospitalizada y recuperándose de las últimas operaciones.

- RECORDAMOS EL MINISTERIO DE Puertas Abiertas, sus colaboradores y víctimas de la persecución alrededor del mundo. www.puertasabiertas.org

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
	16:00	Grupo adolescentes/jóvenes
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita Enlace para participar.
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 18 de Mayo 2025

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Con los ojos en el cielo y los pies en el camino

Por Beatriz Garrido

- "El que no conoce su historia está condenado a repetirla." George Santayana
- "La gratitud convierte lo que tenemos en suficiente, y lo que vivimos en testimonio." Melody Beattie
- "No se trata de cuánto hacemos; sino de cuánto amor ponemos en lo que hacemos." Teresa de Calcuta
- "Dios no te llama a ser exitoso; sino fiel." Teresa de Calcuta

Servir a Dios no es un acto ocasional, es una forma de vida, en ocasiones es un llamado constante; para entendernos, un llamado "a todo tiempo" no fácil de tomar, que nos va a exigir derramar lágrimas en muchas ocasiones.

Es un llamado a seguir el camino por donde el siervo por excelencia anduvo: amar, obedecer, caminar con fe incluso cuando el sendero es incierto.

En ese camino hay momentos en que debemos mirar atrás, como en un espejo retrovisor, no para quedarnos anclados en el pasado; sino para recordar de donde Dios nos sacó, lo que ya hemos superado y lo fiel que ha sido él en cada paso, y al mismo tiempo mirar hacia adelante, igual que cuando estamos conduciendo un coche, ¡Siempre hacia adelante!

"Acuérdate de todo el camino por donde te ha traído Jehová tu Dios..."
Deuteronomio 8:2

Mirar atrás con gratitud nos da perspectiva, nos ayuda a no perder la humildad, a valorar el presente y a tener esperanza en el futuro; sin embargo, nuestra dirección sigue siendo hacia adelante. Como dijo el apóstol Pablo: "Olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que está delante, prosigo a la meta..." Filipenses 3:13-14

El servicio a Dios exige avanzar, incluso con lágrimas, como hemos recordado antes, incluso en silencio, sabiendo que él está en cada estación del camino. La fidelidad no se mide en grandes obras; sino en el paso firme y constante de quien no se detiene.

Imagina un agricultor que ara la tierra, Jesús dijo: "Nadie, que después de poner la mano en el arado mira atrás, es apto para el reino de Dios." Lucas 9: 62

No porque mirar atrás sea malo, sino porque no se puede avanzar

...//...

rectamente si nuestra mirada está en lo que ya pasó. El agricultor debe recordar dónde comenzó, pero mantener sus ojos en la meta, así es nuestra vida con Dios: avanzar sin perder de vista al que guía.

Nunca me canso de recordar la historia bien conocida de Corrie ten Boom, una mujer cristiana holandesa que vivió durante la Segunda Guerra Mundial. Ella y su familia escondieron a judíos perseguidos por los nazis, y por ello fueron arrestados.

En el campo de concentración, Corrie perdió a su hermana, a su padre, a su salud... todo lo que amaba y tenía; pero nunca dejó de servir a Dios.

Años después, fue liberada milagrosamente debido a un error administrativo, en lugar de hundirse en el dolor del pasado, decidió recorrer el mundo a una edad no demasiado joven, dando testimonio del perdón, del poder del amor de Dios y de la esperanza que trasciende incluso los horrores de la guerra. Una de sus frases más poderosas refleja este equilibrio entre memoria y fe: "Nunca tengas miedo de confiar un futuro desconocido a un Dios conocido." Corrie ten Boom

Ella miró atrás no para quedarse en el dolor, sino para mostrar que incluso de las cenizas, Dios puede encender nuevas llamas de propósito.

Caminar con Dios es aprender a mirar hacia atrás con gratitud, hacia arriba con esperanza, y hacia adelante con valentía. El pasado no define nuestro destino, pero sí puede alimentar nuestra fe. El presente es el terreno donde sembramos obediencia, y el futuro... ese pertenece a Dios.

Beatriz Garrido es maestra, locutora de radio y miembro de las Asambleas de Hermanos en Galicia

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS



-Retiro de Iglesia. Ya queda bien poco. Todos los inscritos deben formular el cuestionario lo antes posible y como mucho antes del jueves de esta misma semana, para formalizar la inscripción. Y actualizar el pago a través de nuestra hermana Miriam Gil, responsable de actividades. Formulario: <https://forms.gle/uW52CXkasYRRtVG97>

-Arreglos zona exterior. Varios hermanos realizaron una encomiable labor en la poda de las zonas exteriores del templo en el día de ayer. Agradecemos a ellos esta labor y servicio. Gracias Neil, Igor, Enrique, Lindomar y Miriam.

-Seminario de Formación gratuito patrocinado por Sociedad Bíblica de España. Mañana día 12 de Mayo a las 19:30. *Claves para leer el libro de Oseas.* A cargo de Dámaris Bonales, Graduada en Teología por la universidad IBSTE en Barcelona | Profesora de teología. Por medio del enlace de Youtube: www.youtube.com/watch?v=EIZ0N4x9pc8

-Seminarios sobre justicia social con el doctor en Eduardo Delás.

SEMINARIO III · 20 de mayo "La seducción del dios/ídolo riquezas"
SEMINARIO IV · 27 de mayo "Respuestas ante una economía social canalla"

<https://worldvision.zoom.us/meeting/register/XFNJoYcKROKeXywuBc2rMw#/registration>

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com



La BNE expone el 'papiro de Ezequiel', un documento bíblico de gran valor histórico

MADRID. La Biblioteca Nacional de España inaugura una nueva exposición que explica la importancia del manuscrito, escrito en griego posiblemente en el s. III.

Descubierto en la necrópolis de Mir (Egipto) a finales del siglo XIX o principios del XX, el Papiro de Ezequiel emprendió un viaje insólito. Vendido por partes en el mercado de antigüedades entre los años 30 y finales de los 50 del siglo pasado, terminó diseminado en varias colecciones alrededor del mundo. Exposición: lunes a sábado, de 10 a 20h. Domingos y festivos, de 10-14h.

PROXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 25 Mayo 11:00h

Intermedios: La criada de Naamán. A cargo de Rosa Almaeida. **Adolescentes, Jóvenes y Adultos:** El apóstol a los gentiles. Camino a Jerusalén (Hechos 21:1-17) a cargo de Esther, Lidia Lois y el pastor respectivamente.



PROGRAMA de las Iglesias Evangélicas "Buenas Noticias"

TVE2 domingos 9:15h

Domingo 25 de Mayo 2025

40 años de la Asociación Betel

Desde 1985, la Asociación Betel ayuda a miles y miles de personas con problemas de adicciones y en situaciones de exclusión social por toda España y alrededor del mundo. Hoy visitamos su sede central en Madrid.



ESTA SEMANA CUMPLEN AÑOS...

Carol Hernández Castro

Miércoles 21